

Politik zeigt erneut großes Interesse

Am 12. Februar 2025 besuchten Dr. Florian Dorn (CSU Direktkandidat für den Wahlkreis Memmingen-Unterallgäu) und Erkheims Bürgermeister Christian Seeberger unser Biomasse-Kompetenzzentrum.

Neben einer Betriebsführung tauschten sich die Gäste mit unserer Geschäftsleitung auch über den Stand anstehender Modernisierungsprojekte aus.

Dabei nutzten wir die Chance, der Politik die Herausforderungen steigender bürokratischer Auflagen und Dokumentationspflichten aufzuzeigen.

Mit unserem umfänglichen Produkt- und Leistungsspektrum haben wir sicherlich einen bleibenden Eindruck hinterlassen.

